



To Lam insta a promover industria de defensa autosuficiente y moderna

Description

(Hanoi) El secretario general del Partido Comunista de Vietnam (PCV), To Lam, instó hoy aquí a promover el desarrollo de una industria de defensa autosuficiente, autónoma, de doble uso y moderna.

La exhortación fue hecha en la solemne ceremonia conmemorativa del 80 aniversario del Día Tradicional del Departamento General de la Industria de Defensa y el recibimiento, por segunda vez, del título de Héroe de las Fuerzas Armadas Populares.

Tras felicitar a esa entidad por sus sobresalientes contribuciones a la causa de la industrialización y modernización del país y al objetivo de construir un Ejército Popular de élite y moderno, el máximo dirigente partidista subrayó que el PCV y el Estado prestan especial atención a la construcción y desarrollo de la industria de defensa.

En la historia milenaria de construcción y defensa del país, la capacidad de investigar y fabricar armas para proteger la Patria, combatir y derrotar a todos los invasores fue uno de los factores clave que forjaron la fuerza del ejército y lo ayudaron a alcanzar hazañas gloriosas, enfatizó.

“El espíritu creativo y el talento en la fabricación de armas para luchar y salvar al país se han convertido en una preciada tradición del pueblo vietnamita”, reiteró el Secretario General del PCV, citado por el periódico electrónico gubernamental.

To Lam aludió asimismo a la necesidad de construir un equipo de cuadros técnicos y científicos líderes capaces de dominar la ciencia y la alta tecnología para investigar, diseñar y fabricar armas modernas de importancia estratégica y con gran poder de disuasión contra cualquier invasor.

Además, señaló que debe combinarse el progreso de la industria de defensa con la estrategia nacional de desarrollo industrial, así como promover la cooperación internacional.

En la ceremonia el director del Departamento General de la Industria de Defensa, teniente general Ho Quang Tuan, hizo un recuento histórico de esa entidad, creada el 15 de septiembre de 1945 (entonces como Departamento de Artillería Militar) mediante un decreto del presidente Ho Chi Minh y el Comité Central del PCV.

El alto oficial puntualizó que solo en los últimos cinco años completaron con éxito pedidos para producir más de 140 tipos de armas, se construyeron cerca de 140 nuevos barcos y también se repararon más de 380, para satisfacer las tareas de equipamiento, entrenamiento y preparación para el combate del ejército.

En el campo de la investigación científica, añadió, el Departamento se centró en avanzar en cinco direcciones principales: desarrollar nuevas armas y equipos técnicos, reparar y modernizar el armamento y la técnica, producir materiales, mejorar la calidad de los productos, y modernizar las líneas de producción.

El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2025

www.elmaipo.cl